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ATA Nº 07/2024

Aos nove dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e quatro, às oito horas, reuniram-se
ordinariamente no auditório da FUNPREVMAR os membros do Conselho Administrativo:
Eduardo Luiz Castrioto de Jesus, Marilene Tesser, Alessandra Andrea Xavier, Moises dos
Santos, Odirléia Lima Arnal, sendo está de maneira virtual, juntamente com a Diretora
Presidente da FUNPREVMAR Bruna Ferreira Figueró, para deliberarem sobre: 1 – Abertura de

processo licitatório da Plataforma de Investimentos; 2 – Convite para Reunião com o Banco do Brasil; 3 –
Impacto da Lei complementar nº 189, de 05 de abril de 2024 para o RPPS; 4 – Itens para serem
dado baixa no Patrimônio; 5 – Indicação de membro para o comitê de Investimento . Passamos a
deliberar: 1 – A presidente do FUNPREVMAR Bruna Figueró justificou a necessidade de
antecipação desta reunião em uma semana devido ao vencimento do contrato atual da
instituição com a Plataforma de Investimentos atual Crédito&Mercado e urgência de abertura de
um processo licitatório. Foram Convidados para este momento da reunião o Assessor financeiro
Jorge Zaatreh e a Diretora financeira Roseli Bauer que, juntamente com o presidente do
Conselho Administrativo, Eduardo, também representante no Comitê de Investimentos, que
expuseram o porquê de sentirem a necessidade de buscarem uma nova Plataforma Financeira
e Assessoria que seja mais atualizada e personalizada às necessidades do Instituto, lembrando
que, quando foi aprovado meses atrás um teste com a plataforma ATLAS já havia sido apontado
um descontentamento com o prestador atual deste serviço. Quanto a plataforma ATLAS,
inclusive, foi observado que o seu ponto negativo é não ter em conjunto o serviço de
Assessoria, sendo mais prático a contratação de uma empresa que já faça as duas coisas em
conjunto. Após a explanação, foi aprovada por unanimidade abertura de o processo licitatório, ficando no

aguardo o parecer jurídico para definição em qual modalidade. Observa-se ainda que, se por ventura, realmente não
continuar a parceria com a Crédito&Mercado, deverá ser solicitado o banco de dados da Fundação desde início do

contrato, que é de longa data; 2 – A Diretoria convidou a todos para participar da reunião que
acontecerá amanhã às oito horas, neste auditório, com o Banco do Brasil, que está dentro do
cronograma de apresentação das Instituições, a reunião será online, porém, a partir das sete
horas da manhã será oferecido um café para os que estiverem presentes ; 3 – A Conselheira
Alessandra relembrou que foi solicitado em reuniões anteriores providencias referente ao
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impacto que a referida lei causa no RPPS, solicitando um retorno. Neste momento, então, foi
convidada a Diretora de Administração e Benefícios Vanessa Gaciela Xavier Cabral que
informou ainda estar aguardando um parecer da assessoria jurídica referente ao assunto, foi
solicitado que atualizasse a assessoria que quanto a essa legislação que ampliava a carga-
horária de quatro para oito horas, houve recentemente uma modificação, agora reduzindo para
seis horas de trabalho, porém, mantendo o mesmo salário; 4 – Foi convidado o colaborador
Lucas Irala dos Santos para informar aos presentes quanto a novos itens que serão dado baixa
no patrimônio, que o laudo detalhando será encaminhado para ciência de todos via 1doc e,
juntamente com os já repassados a este Conselho, serão encaminhados para o setor
responsável da Prefeitura para guarda e possível leilão de sucata; 5 – Foi indicado para
suplência no Comitê de Investimentos, em substituição a Mariana Morales a professora
Alexsandra Mendes Gerbaudo e foi aprovada por unanimidade. Nada mais havendo, eu, Odirléia Lima

Arnal, secretária do Conselho, lavrei a presente ata, que vai por mim assinada por todos os membros presentes à
reunião.
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